



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 446
21 de agosto de 2019

Rector de la Universidad Central del Ecuador apoya la causa de la Nación Sápara

El Doctor Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de la Universidad Central del Ecuador, mantuvo una reunión con un dirigente de la Nación Sápara, con representantes de las organizaciones no gubernamentales Acción Ecológica, Yasunidos; y, del Fondo Populorum Progressio, entidades que trabajan activamente en el respeto a la vida, a la cultura y biodiversidad de dicha nacionalidad.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Doctor Fernando Sempértegui Ontaneda, señaló que ha existido una organización de trabajo por parte de la institución, con el fin de que exista una señal de la preocupación por la cultura Sápara, priorizando el hecho de que su territorio no sea concesionado a empresas extractivistas.

Es primordial destacar que los estudiantes de la Universidad Central del Ecuador han apoyado a la Nación Sápara dentro de los denominados "Círculos de Cultura", con el fin de dar a conocer la problemática de extinción que vive este pueblo ancestral de la amazonia ecuatoriana.

La Universidad Central del Ecuador se unió a la lucha de los colectivos: Grupo Tierra Sagrada, el Partido Verde de Alemania; Fociv de Italia y Greenpeace, los cuales, han juntado sus esfuerzos en la gestión de la Campaña "Salvemos a los Condenados a Muerte de la Selva Ecuatoriana". **MC.**

